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PENDAKI BAHRI HILANG 
TANPA JEJAK DI GUNUNG 

BAWAKARAENG
MAKASSAR, KORAN SULSEL - Misteri hilangnya Bahri (61), seorang pen-

daki yang menghilang saat mendaki Gunung Bawakaraeng pada tanggal 
1 September 2023, semakin membingungkan tim pencarian. Setelah tujuh 
hari pencarian intensif yang melibatkan Basarnas, belum ada tanda-tanda 
keberadaan Bahri.

Kepala Kantor Basarnas Makassar, Mexianus Bekabel, mengungkapkan 
bahwa tim pencarian telah melakukan upaya maksimal dengan menyisir 
dua jalur pendakian, yaitu Jalur Lembanna di Kabupaten Gowa dan Jalur 
Tassosso di Kabupaten Sinjai. Sayangnya, Bahri tetap tidak ditemukan.

Bahri dilaporkan hilang pada pukul 12.00 WITA saat mendaki Gunung 
Bawakaraeng melalui Jalur Tassosso. Ia terpisah dari rombongan yang ber-
jumlah 16 orang. Hari ketujuh, yang merupakan batas waktu pencarian aktif, 
telah tiba tanpa adanya petunjuk mengenai keberadaan Bahri.

Meskipun proses pencarian aktif telah berakhir, upaya penyelamatan ma-
sih berlanjut dengan pemantauan wilayah sekitar Gunung Bawakaraeng. 
Tim SAR akan tetap waspada terhadap tanda-tanda atau informasi yang 
mungkin muncul. Pihak berwenang dan pihak terkait terus berkoordinasi 
untuk menemukan Bahri dan membawa pulangnya ke keluarganya.

Kehilangan Bahri yang misterius ini menjadi perhatian publik dan meng-
ingatkan kita tentang pentingnya keselamatan dalam aktivitas pendakian 
gunung. Semoga Bahri segera ditemukan dengan selamat, dan keberadaan-
nya segera terungkap untuk mengakhiri ketegangan yang dirasakan oleh 
keluarga dan teman-temannya.(KS)

DOK BASARNAS SULSEL
Proses Pencarian Bahri di Gunung Bawakaraeng oleh Basarnas Sulsel 
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SINJAI, KORAN SULSEL - 
Kelompok Tani di Kabupaten Sin-
jai, Sulawesi Selatan, bersyukur 
dan berterima kasih kepada Bu-
pati Sinjai, Andi Seto Asapa (ASA), 
atas bantuan berupa 90 ekor 
ternak sapi. Bantuan ini diber-
ikan sebagai langkah konkret 
dalam mendukung peternakan 
dan meningkatkan kesejahter-
aan masyarakat petani di daerah 
tersebut.

Salah satu kelompok tani yang 
menerima bantuan tersebut 
adalah Kelompok Tani Sipakaleb-
bi Desa Kassi Buleng, Kecamatan 
Sinjai Borong. Ketua kelompok, 
Kamaruddin, mengungkapkan 
rasa terima kasih yang men-
dalam kepada Bupati ASA atas 
bantuan tersebut. Ia berharap 
agar program-program seperti 
ini dapat berlanjut di masa de-
pan untuk memberikan dampak 
positif yang lebih besar bagi 
petani Sinjai.

Bupati Sinjai, Andi Seto Asa-
pa, menjelaskan bahwa Pemer-
intah Daerah telah menggelar 
berbagai program unggulan 
di bidang peternakan untuk 

meningkatkan populasi ternak 
di wilayah tersebut. Bebera-
pa program yang telah dilak-
sanakan termasuk pelayanan 
inseminasi buatan, pemberian 
asuransi usaha ternak sapi, ser-
ta pelayanan kesehatan hewan 
yang ditandai dengan pemba-
ngunan puskeswan di hampir 
seluruh kecamatan di Kabupat-
en Sinjai.

“Kami berkomitmen untuk 
terus mendukung para petani 
dan peternak di Kabupaten Sin-
jai. Bantuan ini adalah salah satu 
upaya kami dalam meningkat-
kan kesejahteraan masyarakat 
petani,” kata Bupati ASA.

Selain itu, pembangunan unit 
pengolahan dan lumbung pa-
kan serta pembangunan jalan 
usaha tani juga telah dilaku-
kan untuk membuka akses ke 
sentra-sentra produksi peter-
nakan. Pemberian bantuan bi-
bit sapi potong juga menjadi 
salah satu langkah strategis 
untuk meningkatkan produksi 
dan produktivitas ternak sapi di 
daerah tersebut.

Dalam penyaluran bantuan 

kali ini, sebanyak 90 ekor ternak 
sapi disalurkan kepada sembi-
lan kelompok tani yang tersebar 
di beberapa kecamatan di Ka-
bupaten Sinjai. Setiap kelompok 
tani menerima 10 ekor sapi, yang 
diharapkan akan membantu 
meningkatkan pendapatan dan 
kesejahteraan mereka.

“Bantuan ini merupakan bukti 
nyata dari komitmen Pemerintah 
Daerah Kabupaten Sinjai untuk 
terus mendukung sektor peter-
nakan dan masyarakat petani 
di daerah ini. Semoga bantuan 
ini dapat memberikan manfaat 
yang besar dan berkelanjutan 
bagi kemajuan Kabupaten Sin-
jai,” tambah Bupati ASA.

Kelompok Tani Sipakaleb-
bi, yang menerima salah satu 
bagian dari bantuan tersebut, 
merasa sangat berterima kasih 
atas dukungan Pemerintah 
Daerah. “Kami sangat bersyukur 
atas bantuan ini. Ini akan mem-
bantu kami dalam meningkat-
kan produksi dan kesejahteraan 
kelompok tani kami,” ujar Ketua 
Kelompok Tani Sipakalebbi, Ka-
maruddin.(KS)

BUPATI ASA SALURKAN 90 EKOR SAPI UNTUK KELOMPOK TANI
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SIDRAP, KORAN SULSEL - Desa 
Bulo, yang terletak di Kecamatan 
Panca Rijang, Kabupaten Sid-
enreng Rappang (Sidrap), telah 
meraih penghargaan bergeng-
si sebagai perwakilan Provinsi 
Sulawesi Selatan pada Apresiasi 
Keterbukaan Informasi Publik 
(KIP) Desa tingkat nasional tahun 
2023. Penetapan ini dilakukan 
oleh Komisi Informasi Sulawe-
si Selatan setelah berkoordinasi 
dengan Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa Sulawesi 
Selatan.

Desa Bulo meraih penghar-
gaan tersebut berkat prestasinya 
sebagai satu-satunya desa di Su-
lawesi Selatan yang meraih kat-
egori tertinggi informatif dalam 
Anugerah Keterbukaan Informa-
si Publik Sulsel pada tahun 2022. 
Keberhasilan ini menunjukkan 
komitmen dan upaya yang telah 
dilakukan oleh pemerintah desa 
dan warganya dalam memasti-
kan transparansi, akuntabilitas, 
dan partisipasi dalam penye-
diaan informasi publik.

Sebagai persiapan untuk aca-

ra nasional tersebut, Pemerin-
tah Desa Bulo telah menggelar 
uji konsekuensi informasi publik 
pada tanggal 7 September 2023, 
yang dihadiri oleh pejabat dan 
aparat desa, termasuk Kepala 
Desa Bulo, Andi Rifai, dan Sek-
des yang juga berperan sebagai 
Pejabat Pengelola Informasi dan 
Dokumentasi (PPID) Desa Bulo, 
Muhammad Akbar.

Acara ini juga dihadiri oleh 
Anwar D. Nurdin, Kepala Bidang 
Humas, Informasi, dan Komu-
nikasi Publik Dinas Komin-
fo Sidrap, yang juga mewakili 
PPID Utama Pemerintah Kabu-
paten Sidrap. Selain itu, Komis-
ioner Komisi Informasi Sulawe-
si Selatan, Fauziah Erwin, turut 
berpartisipasi secara daring se-
bagai narasumber.

Fauziah dalam paparan-
nya menyatakan pentingn-
ya pengklasifikasian informasi 
publik dan menekankan bahwa 
setiap pemerintah desa harus 
proaktif dalam memberikan pe-
layanan informasi publik kepada 
masyarakat. Ia juga menyoroti 

pentingnya mempertimbangkan 
konsekuensi dari pengungka-
pan informasi publik yang dapat 
membahayakan kepentingan 
yang dilindungi oleh hukum.

Fauziah menambahkan bah-
wa klasifikasi informasi sebagai 
terbuka atau tertutup harus di-
dasarkan pada undang-undang, 
kepatutan, dan yang utama ada-
lah kepentingan publik. Desa 
Bulo diharapkan dapat terus 
menjadi contoh dalam praktik 
keterbukaan informasi publik 
bagi pemerintah desa lainnya di 
Kabupaten Sidrap dan Sulawesi 
Selatan.

Kepala Desa Bulo, Andi Rifai, 
menyatakan kesiapannya untuk 
mewakili Provinsi Sulawesi Sela-
tan pada Apresiasi Keterbukaan 
Informasi Publik Desa tingkat na-
sional tahun 2023 dan meminta 
dukungan dari pihak terkait. 
Desa Bulo berharap dapat men-
jadi role model yang mewakili 
nilai-nilai transparansi, akuntabil-
itas, dan partisipasi dalam penye-
diaan informasi publik di tingkat 
desa.(KS)

DESA BULO SIAP WAKILI PROVINSI SULSEL  
PADA APRESIASI KIP DESA NASIONAL
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SOPPENG, KORAN SULSEL - 
Kejaksaan Negeri (Kejari) Sop-
peng meluncurkan program 
baru yang bertujuan men-
dukung pelaksanaan program 
jaminan sosial ketenagakerjaan 
sesuai dengan Instruksi Presi-
den Nomor 2 Tahun 2021. Acara 
peluncuran yang berlangsung 
di Bola Sipakainge Soppeng, 
Halaman Masjid Agung Darus-
salam Watansoppeng pada 
Rabu malam, 6 September 2023, 
menandai langkah penting ini.

Program baru tersebut dina-
makan “Satu Adyaksa Menang-
gung Satu Petani Soppeng” dan 
merupakan bagian dari upaya 
pemerintah daerah Kabupaten 
Soppeng untuk memberikan 
perlindungan kepada petani, 
yang mayoritas penduduknya 
adalah petani.

Hady Syamsul, Kepala BPJS 
Ketenagakerjaan Kabupaten 
Soppeng, menyampaikan apre-
siasi atas dukungan dari Kejak-
saan Negeri Soppeng dan para 
pegawainya dalam menggagas 
program Sistem Perlindungan 
Petani Soppeng Maju dan Se-
jahtera (Sutasoma). Program ini 

telah mendapat pengakuan na-
sional dan masuk ke dalam 40 
besar inovasi yang dibuat oleh 
Kabupaten/Kota.

Dalam sambutannya, Hady 
Syamsul juga menyatakan komit-
mennya untuk meningkatkan 
peserta aktif BPJS Ketenagak-
erjaan di Kabupaten Soppeng 
melalui edukasi tentang kepent-
ingan program ini. Ia berharap 
agar seluruh anggota forkopim-
da dan ASN di Kabupaten Sop-
peng ikut serta dalam program 
ini untuk melindungi para petani.

Program “Satu Adyaksa 
Menanggung Satu Petani Sop-
peng” secara resmi diluncurkan 
oleh Kepala Kejaksaan Negeri 
Soppeng, Salahuddin, SH.MH. 
Dalam sambutannya, Salahuddin 
menyatakan alasan pribadinya 
untuk mendukung program ini, 
yang diwujudkan dengan meng-
cover satu petani. Ia menegaskan 
pentingnya memberikan perlind-
ungan kepada para petani di Ka-
bupaten Soppeng.

Bupati Soppeng, H. A. Kaswa-
di Razak, SE, juga mengapresia-
si inisiatif dari Kejaksaan Negeri 
Soppeng dan berkomitmen un-

tuk ikut serta dalam program “1 
ASN, TNI/Polri akan menanggung 
1 Petani” di Kabupaten Soppeng. 
Bupati menyatakan bahwa pro-
gram ini sangat membantu mas-
yarakat, terutama dalam situasi 
musibah, dan bahwa upaya ini 
sangat penting mengingat may-
oritas penduduk Soppeng adalah 
buruh tani.

Acara dilanjutkan den-
gan penyerahan kartu BPJS 
ketenagakerjaan kepada para 
petani dan santunan Jaminan 
Kecelakaan Kerja (JKM) kepa-
da ahli waris peserta program 
Sutasoma. Penyerahan secara 
simbolis ini melibatkan berb-
agai pihak, termasuk Bupati 
Soppeng, Ketua DPRD Kabupat-
en Soppeng, Polres Soppeng, 
Dandim 1423 Soppeng, dan 
Kepala Badan Pertanahan Nasi-
onal (BPN) Kabupaten Soppeng.

Program ini diharapkan dapat 
memberikan perlindungan yang 
lebih baik kepada para petani di 
Kabupaten Soppeng dan men-
jadi contoh yang baik bagi daer-
ah lain di Indonesia dalam upaya 
mendukung program jaminan 
sosial ketenagakerjaan. (KS)

Kepala Kejak-
saan Negeri 
Soppeng Sala-
huddin 

DUKUNG PROGRAM JAMINAN SOSIAL, KEJARI SOPPENG LUNCURKAN 
“SATU ADYAKSA MENANGGUNG SATU PETANI SOPPENG”

IST
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JAKARTA, KORAN SULSEL - Konferensi 
Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN yang baru 
saja ditutup di Jakarta Convention Center 
(JCC) membawa semangat optimisme dan 
positif bagi negara-negara Asia Tenggara 
serta para mitra mereka.

Dalam pidato penutupan KTT, Kamis 
(7/9/2023), Presiden Republik Indonesia, 
Joko Widodo (Jokowi), mengungkapkan 
apresiasinya kepada para pemimpin negara 
dan undangan yang hadir. Selama tiga hari 
KTT, sejumlah pertemuan tingkat tinggi tel-
ah menghasilkan 90 dokumen outcome dan 
kesepakatan konkret dengan mitra ASEAN.

“Selama pertemuan ini, saya merasakan 
optimisme dan energi positif dari semua 
yang hadir. Ini memperkuat harapan dan 
semangat untuk terus berjuang guna men-
ciptakan kawasan yang damai, stabil, dan 
sejahtera,” tutur Presiden. 

KTT ke-43 ASEAN juga menegaskan 
komitmen untuk mengukuhkan kawasan 
Indo-Pasifik sebagai teater perdamaian dan 

inklusivitas. “Ini adalah fondasi kunci yang 
akan membawa ASEAN menuju masa de-
pan yang lebih baik, baik bagi rakyat di da-
lam kawasan maupun bagi dunia,” katanya. 

Meskipun demikian, Presiden Jokowi 
mengingatkan bahwa pekerjaan ASEAN be-
lum selesai. “Pekerjaan ASEAN tidak akan sele-
sai dalam satu masa keketuaan saja. Kita akan 
terus menghadapi berbagai dinamika dan 
tantangan global. Oleh karena itu, kita harus 
bersatu untuk menghadapinya, mengubah 
tantangan menjadi peluang, rivalitas menjadi 
kolaborasi, eksklusivitas menjadi inklusivitas, 
dan perbedaan menjadi persatuan,” bebernya. 

Presiden Jokowi juga menyatakan saat-
nya menyerahkan tongkat keketuaan ke-
pada Laos, tetapi mengajak negara-negara 
ASEAN untuk terus memperkuat kolaborasi. 
“Mari kita terus memperkuat kolaborasi dan 
kerja sama untuk menciptakan ASEAN yang 
damai dan makmur, serta menjadikan dun-
ia tempat yang lebih baik untuk semua,” se-
butnya. (KS)

MEDIA CENTER KTT ASEAN 2023/ZABUR KARURU/FOC.
Presiden Joko Widodo (kiri) memberikan palu sidang sebagai simbol penyerahan Keketuaan 
ASEAN 2024 kepada Perdana Menteri Laos Sonexay Siphandone usai pidato penutupan KTT ke-
43 ASEAN 2023 di Jakarta, Kamis (7/9/2023). 

KTT ASEAN KE-43 DI JAKARTA  
MEMBAWA OPTIMISME DAN HARAPAN
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JAKARTA, KORAN SULSEL - Sekretaris 
Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa 
(PBB), Antonio Guterres, memberikan 
apresiasi terhadap semboyan nasional 
Indonesia, Bhinneka Tunggal Ika. Dalam 
pernyataannya saat menghadiri Konfe-
rensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN 
di Jakarta, Guterres menyatakan bahwa 
semboyan tersebut bukan hanya lam-
bang kebanggaan nasional, tetapi juga 
memiliki potensi untuk menjadi pe-
mersatu dan penjaga keberagaman di 
Kawasan Asia Tenggara dan bahkan di 
seluruh dunia.

“Bhinneka Tunggal Ika adalah kesatu-
an dalam keberagaman. Ini adalah kunci 
untuk membangun masa depan yang 
lebih baik bagi kita semua,” tuturnya di 
hadapan para wartawan yang hadir da-
lam acara tersebut.

Sekjen PBB ini juga mengakui peran 
konstruktif ASEAN di bawah kepemi-
mpinan Indonesia di tahun 2023 dalam 
menciptakan perdamaian di kawasan 
tersebut, terutama dalam mengata-
si ketegangan di Laut Cina Selatan dan 
Semenanjung Korea melalui dialog dan 
penghormatan terhadap hukum inter-
nasional.

Namun, Guterres juga mengungkap-
kan keprihatinannya terkait konflik di 
Myanmar dan menekankan pentingnya 
nilai-nilai kemanusiaan dalam menan-
gani krisis tersebut. Ia menyatakan 
dukungan terhadap upaya ASEAN da-
lam mencari solusi untuk situasi politik 
di Myanmar dan mengajak dunia inter-
nasional untuk memberikan bantuan 
kepada pengungsi Rohingya di Bangla-
desh.

Sorotan lain dari KTT ASEAN adalah 
komitmen Indonesia dalam menyele-
saikan krisis Myanmar, termasuk imple-
mentasi Lima Poin Konsensus (5PC). Up-
aya ini mendapat apresiasi dari seluruh 
pemimpin negara ASEAN.

Guterres mengakhiri pidatonya den-
gan menekankan peran penting ASEAN 
sebagai lembaga multilateral yang dapat 
membangun kesepahaman di dunia 
yang semakin terbelah. “Kita membu-
tuhkan hal ini lebih dari sebelumnya di 
dunia yang semakin terbelah dan me-
merlukan lembaga multilateral yang 
kuat untuk mengikutinya, berdasarkan 
kesetaraan, solidaritas, dan universali-
tas,” kata Guterres. (KS)

MEDIA CENTER KTT ASEAN 2023/ZABUR KARURU/FOC.
Sekjen Persatuan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres (kanan) menjawab pertanyaan 
wartawan saat konferensi pers KTT ke-43 ASEAN di Jakarta Convention Center, Jakarta, 
Kamis (7/9/2023). 

SEKJEN PBB PUJI SEMBOYAN BHINNEKA  
TUNGGAL IKA INDONESIA DALAM KTT ASEAN
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KAPOLRESTABES 
MAKASSAR PIMPIN 

OPERASI ZEBRA PALLAWA 
2023 UNTUK KESELAMATAN 

BERLALU LINTAS
MAKASSAR - Kapolrestabes Makassar, Kombes 

Pol Mokhamad Ngajib, S.I.K, M.H., memimpin 
pelaksanaan Operasi Zebra Pallawa 2023 untuk 
meningkatkan kesadaran berlalu lintas di Kota 
Makassar. 

Dalam upaya yang melibatkan pendekatan 
persuasif preventif, Kapolrestabes bersama den-
gan jajarannya memberikan helm kepada pen-
gendara sepeda motor yang mematuhi peratur-
an lalu lintas.

“Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk me-
mastikan keteraturan serta kelancaran lalu lin-
tas dan juga membangun hubungan yang baik 
antara polisi dan masyarakat,” tutur Kombes Pol 
Mokhamad Ngajib. 

Ia menekankan pentingnya pendekatan ma-
nusiawi dalam penegakan hukum lalu lintas. Se-
lain pembagian helm, kepolisian Makassar juga 
menggambarkan kepeduliannya dengan mem-
berikan bunga, coklat, dan paket sembako kepa-
da para pengendara. 

Operasi Zebra Pallawa 2023 di Makassar bu-
kan hanya tentang penegakan hukum, tetapi 
juga tentang pendekatan yang lebih humanis 
dalam mengedukasi masyarakat tentang pent-
ingnya keselamatan berlalu lintas. Harapannya 
masyarakat akan lebih tertib dan patuh terha-
dap peraturan lalu lintas demi keamanan di jalan 
raya. (KS)

Operasi Zebra Pallawa 2023
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PALOPO, KORAN SULSEL - Pada 
acara pembukaan sosialisasi “Pen-
didikan Politik Bagi Kaum Perem-
puan” di Kota Palopo pada 6 Sep-
tember 2023 lalu, Walikota Palopo, 
Drs. H. Muh. Judas Amir, MH, men-
yampaikan pesan-pesan penting 
tentang persatuan, pemahaman 
politik yang benar, dan demokrasi.

Ia menekankan pentingnya pe-
mahaman politik yang benar se-
bagai dasar bagi partisipasi aktif 
dalam proses demokrasi. “Dalam 
berpolitik, kita harus memahami 
dengan baik konsep-konsep politik 
dan menjalankan politik sesuai den-
gan aturan yang berlaku,” kata Wa-

likota Judas Amir. 
Selain itu, Ia juga menggarisbawa-

hi pentingnya persatuan dalam ber-
politik dan menegaskan bahwa per-
bedaan agama tidak boleh menjadi 
pemisah. “Semua warga negara ha-
rus saling menghormati satu sama 
lain dan berkolaborasi demi kema-
juan bersama,” sebutnya. 

Walikota juga mengingatkan 
akan pentingnya menjaga keaman-
an bersama menjelang pemilihan 
umum. “Pemilihan calon pemimpin 
harus didasarkan pada dasar-dasar 
yang kuat, dan kita harus mengh-
indari memaksakan kehendak kepa-
da orang lain,” tuturnya. (KS

HADAPI PEMILU 2024, PESAN WALIKOTA 
PALOPO TENTANG PERSATUAN  

DAN PENDIDIKAN POLITIK

IST/PALOPOKOTA.GO.ID
Kegiatan Sosialisasi Pendidikan Politik Bagi Kaum Perempuan.
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SI KEPO NAKES: 
APLIKASI CANGGIH 
DARI DINKES LUWU 

LUWU, KORAN SULSEL - Dinas 
Kesehatan Kabupaten Luwu kembali 
mengukir prestasi dengan mengh-
adirkan inovasi terbaru dalam dunia 
kesehatan, yakni aplikasi “Si Kepo Na-
kes.” Aplikasi ini diperkenalkan dalam 
acara sosialisasi dan pelatihan yang 
berlangsung di Rumah Makan The 
Zoel, Poros Jalur 2 Belopa pada Sela-
sa (6/9/2023).

Inovator dari aplikasi canggih ini 
adalah Hj. Surahma Hidayat, SKM, 
M.Kes, Kabid Sumber Daya Kese-
hatan Dinkes Luwu. Ia menjelas-
kan bahwa “Si Kepo Nakes” adalah 
singkatan dari “Sistem Informasi 
Pengembangan Kompetensi Tenaga 
Kesehatan.” Aplikasi ini merupakan 
terobosan penting dalam upaya digi-
talisasi data pengembangan kompe-
tensi para tenaga kesehatan (nakes) 
yang bertugas di 22 Puskesmas se 
Kabupaten Luwu.

Aplikasi “Si Kepo Nakes” diran-
cang untuk memberikan solusi 
yang efisien dalam mengelola data 
pengembangan kompetensi tenaga 
kesehatan. Para nakes di berbagai 

Puskesmas Kabupaten Luwu dapat 
dengan mudah mencatat dan mela-
cak kemajuan mereka dalam pelati-
han dan pengembangan profesional. 
Hal ini akan membantu Dinas Kes-
ehatan untuk mengidentifikasi ke-
butuhan pelatihan lebih lanjut serta 
memastikan bahwa tenaga keseha-
tan tetap terupdate dengan penge-
tahuan dan keterampilan terbaru.

Selain itu, aplikasi ini juga diharap-
kan dapat meningkatkan akuntabili-
tas dan transparansi dalam pengem-
bangan kompetensi nakes. Informasi 
yang tercatat dalam aplikasi dapat 
diakses oleh pihak berwenang dan 
memudahkan evaluasi kinerja serta 
perencanaan pelatihan yang lebih 
baik.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupat-
en Luwu, dalam sambutannya, men-
yampaikan apresiasi atas upaya ino-
vatif Hj. Surahma Hidayat dan timnya 
dalam menciptakan “Si Kepo Nakes.” 
Dia berharap aplikasi ini akan mem-
berikan manfaat besar bagi tenaga 
kesehatan dan berkontribusi positif 
terhadap pelayanan kesehatan di Ka-
bupaten Luwu.

Aplikasi “Si Kepo Nakes” mendapat 
sambutan positif dari para peserta 
sosialisasi dan pelatihan, yang ber-
harap bahwa inovasi ini akan menja-
di langkah awal dalam peningkatan 
kualitas layanan kesehatan di wilayah 
tersebut. (KS)

 DOK.DISKOMINFO LUWU
Acara sosialisasi dan pelatihan berlangsung di Rumah Makan The Zoel, Poros Jal-
ur 2 Belopa pada Selasa (6/9/2023)
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Wakil 
Wali Kota Makassar, Fatmawati Rus-
di, memimpin rapat koordinasi un-
tuk mengatasi kondisi darurat keke-
ringan yang sedang melanda Kota 
Makassar.

Dalam rapat koordinasi ini, disepa-
kati bahwa sektor yang bertanggu-
ng jawab dalam menghadapi kondi-
si darurat kekeringan adalah Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kota Makassar.

Fatmawati Rusdi menyatakan 
harapannya, bahwa melalui koordina-
si ini, keluhan masyarakat mengenai 
kekurangan pasokan air akibat keke-
ringan dapat segera diatasi.

Sebelumnya, camat dan lurah tel-
ah diberi instruksi untuk melakukan 
pemetaan kebutuhan air di setiap 
rumah di wilayah yang terdampak. 
Hal ini bertujuan untuk menghitung 
kebutuhan air dan titik distribusi agar 
penanganan menjadi lebih efisien.

Selain itu, PDAM telah berupaya 
mendistribusikan air bersih ke 60 tit-
ik per hari kepada warga, meskipun 
mereka menghadapi kendala terkait 
jumlah armada yang tersedia.

Dengan koordinasi antara semua 
SKPD, kecamatan, dan pemetaan 

yang lebih rinci, diharapkan kebutu-
han air bersih masyarakat dapat ter-
penuhi setiap harinya.

Sementara itu, Kepala BPBD Kota 
Makassar, Achmad Hendra Hakamud-
din, menjelaskan bahwa menghadapi 
situasi kemarau seperti ini, berdasar-
kan informasi dari BMKG dan hasil 
rapat sebelumnya dengan Wali Kota 
Makassar, serta evaluasi langsung di 
lapangan, BPBD menjadi penang-
gung jawab dalam mengambil lang-
kah-langkah untuk mendistribusikan 
air bersih.

“Kami telah menyusun status tang-
gap darurat dan sedang dalam pros-
es. Oleh karena itu, pendistribusian 
air bersih harus dilakukan secara 
terkoordinasi,” ujar Achmad Hendra 
Hakamuddin.

Kekurangan pasokan air bersih 
adalah dampak langsung dari keker-
ingan yang melanda Kota Makassar, 
dan pendistribusiannya akan difokus-
kan kepada wilayah-wilayah yang 
kesulitan mendapatkan air bersih, 
terutama yang tidak terlayani oleh 
PDAM. Evaluasi awal akan dilakukan 
berdasarkan data lapangan yang di-
kumpulkan dari tingkat kecamatan, 
kelurahan, hingga RT/RW. (KS)

FATMAWATI RUSDI PIMPIN LANGKAH 
TANGGAP DARURAT ATASI KEKERINGAN  

DI KOTA MAKASSAR

HMS
Wakil Walikota Makassar, Fatmawati Rusydi.
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KPU MAJUKAN JADWAL PENDAFTARAN, GANJAR 
DAN PRABOWO SEGARA TENTUKAN PASANGAN 

KORANUSANTARA – Rencana 
KPU RI untuk memajukan jad-
wal pendaftaran pasangan ca-
pres-cawapres tidak mendapat 
penolakan dari sejumlah par-
tai politik. Mereka siap menye-
suaikan jadwal yang disediakan 
penyelenggara pemilu.

Sebelumnya, dalam draf PKPU 
tentang pendaftaran capres dan 
cawapres, KPU memajukan jad-
wal dari semula 19 Oktober men-
jadi 10 Oktober. Perubahan itu 
merupakan konsekuensi terbit-
nya Perppu Nomor 1 Tahun 2022 
yang mengubah penetapan ca-
pres dilakukan 15 hari sebelum 
kampanye.

Wakil Ketua Umum DPP Par-
tai Gerindra Habiburrokhman 
mengatakan, KPU memiliki we-
wenang untuk mengatur teknis 
pelaksanaan tahapan. Karena 
itu, sebagai peserta pihaknya 
akan mengikuti jadwal yang 
dibuat KPU. ’’Namanya jadwal, 
pasti kami akan patuh dengan 
UU Pemilu maupun PKPU. Apa 

yang dibuat oleh penyelenggara 
pemilu akan kami ikuti,’’ ujarnya 
di Hotel Arkamani, Kamis, 7 Sep-
tember 2023. 

Soal sosok bacawapres pen-
damping Prabowo Subian-
to yang belum muncul, Habib 
menyebut dengan perubahan 
jadwal, penggodokan pun akan 
disesuaikan. ’’Itu otomatis. Kalau 
lebih cepat, penentuan pun lebih 
cepat,’’ ungkapnya.

Habib menerangkan, sejauh 
ini proses pencarian bacawapres 
terus berjalan. Dengan sisa wak-
tu sekitar satu bulan, dia menilai 
masih cukup waktu. Lagi pula, 
belum ada urgensi untuk me-
netapkan secepatnya. Bahkan, 
PDIP yang secara akumulasi 
perolehan kursi sudah sanggup 
mencalonkan sendiri pun belum 
mau buru-buru. 

Menurut Habib, sebagai sosok 
yang bakal menjadi game chang-
er, pemilihan cawapres memang 
krusial. ’’Kita nikmatilah kelelua-
saan waktu sampai batas akhirn-

ya,’’ imbuhnya.
Anggota Fraksi PDIP DPR RI 

Masinton Pasaribu juga memili-
ki pendapat senada. Bagi PDIP, 
dimajukannya pendaftaran pas-
angan capres-cawapres sekitar 
satu pekan itu tidak signifikan. 
’’Bagi PDIP mau dimajukan, ng-
gak terlalu berpengaruh ke pe-
nentuan capres,’’ ujarnya.

Meski sejumlah koalisi belum 
menetapkan bacawapres, Masin-
ton meyakini masing-masing su-
dah ada bayangan. Yang terjadi 
saat ini hanya finalisasi dan men-
cari waktu atau momen yang 
tepat. ’’Masing-masing partai su-
dah ada frekuensi masing-mas-
ing,’’ jelasnya.

Masinton menambahkan, 
parpol juga akan memberikan 
pandangan kepada KPU perihal 
perubahan jadwal tersebut. Khu-
susnya, di Komisi II DPR RI. Ses-
uai ketentuan, draf PKPU harus 
dikonsultasikan dengan pemer-
intah dan DPR sebelum disah-
kan. (*)

Ganjar 
Pranowo 

dan Prabowo 
Subianto 

akan meng-
umumkan 

bakal cawa-
pres mas-

ing-masing 
dalam waktu 

dekat.
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AKARTA - Duta Besar RI untuk Kazakhstan 
dan Tajikistan, Fadjroel Rachman, menga-
takan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara men-
ciptakan imajinasi kebangsaan yang baru. Hal 
ini disampaikan saat berbicara dalam acara 
Studium Generale Institut Seni Indonesia (ISI) 
Denpasar.

“Kita ingin menciptakan imajinasi kebang-
saan yang baru, IKN adalah milik bersama 
kita, milik rakyat Indonesia. Jadi, siapa pun 
yang mencoba menghambat atau mem-
batalkannya akan berhadapan dengan rakyat 
Indonesia,” ujar Fadjroel dalam keterangan 
tertulis KBRI Astana di Jakarta, Kamis (7/9).

Dalam pandangannya, masa depan Indo-
nesia dan mahasiswa yang baru bergabung 
dengan dunia pendidikan Indonesia terletak 
di Ibu Kota Negara Nusantara. “Ini adalah tit-
ik awal dari perubahan besar dalam sejarah 
bangsa Indonesia,” sebutnya.

Dubes Fadjroel juga menyampaikan pesan 
dari Presiden Joko Widodo, yang menekankan 
bahwa pemindahan ibu kota bukan hanya seka-
dar pemindahan fisik kantor pemerintahan. 

Ia menjelaskan bahwa perpindahan ibu 

kota akan membawa perubahan dalam berb-
agai aspek, termasuk sistem kerja pemerin-
tahan, transformasi ekonomi, dan perubahan 
budaya. Semua ini akan menjadi indikator 
penting bahwa Indonesia telah menjalani 
transformasi besar.

Selain itu, pemindahan ibu kota juga mer-
upakan bagian dari upaya Presiden Jokowi 
untuk menjadikan Indonesia lebih berfokus 
pada seluruh wilayahnya. 

Dubes Fadjroel mengutip Presiden Jokowi 
yang menyatakan bahwa pembangunan ti-
dak hanya terbatas pada Jawa dan Sumatra, 
tetapi juga harus merata ke seluruh pelosok 
tanah air, dari Sabang sampai Merauke, dari 
Miangas sampai Pulau Rote. 

“Tidak ada daerah yang akan terlupakan 
atau diabaikan dalam upaya memajukan In-
donesia, karena semua daerah adalah bagian 
integral dari tanah air, Ibu Pertiwi,” tuturnya.

Dalam konteks ini, IKN menjadi proyek na-
sional yang mengejar visi besar untuk men-
gangkat kesejahteraan dan perkembangan 
seluruh Indonesia, menciptakan imajinasi ke-
bangsaan yang baru dan lebih inklusif. (MK)

DUBES RI DI KAZAKHSTAN: IKN, TRANSFORMASI 
BESAR UNTUK MASA DEPAN INDONESIA

Duta Besar LBBP RI untuk Kazakhstan dan Tajikistan M. Fadjroel Rachman saat mengh-
adiri Studium Generale Institut Seni Indonesia (ISI) Denpasar pada Rabu (6/9/2023).
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HABIB TAUFIQ 
DAN BUYA 

YAHYA 
Catatan:

Rizal Effendi

SAYA bersyukur menjelang 
berakhirnya masa tugas sebagai 
ketua umum Masjid Agung At-
Taqwa Balikpapan, ada dua ula-
ma besar tampil di tabligh akbar. 
Jamaahnya memang banyak 
dan dirindukan oleh umat Islam 
di mana saja, termasuk di  Kota 
Beriman Balikpapan.

Berkaitan dengan pelantikan 
Ketua Rabithah Alawiyah Balik-
papan Al Habib Hadi bin Ab-
durrahman Al Haddad, Ketua 
Umum Rabithah Alawiyah Pusat   
Habib Taufiq bin Abdul Qadir As-
segaf menyempatkan diri ber-
temu jamaah di At-Taqwa.

Rabithan Alawiyah adalah 
perkumpulan para zuriat atau 
keturunan Nabi dan warga Indo-
nesia keturunan Arab di Tanah 
Air. Didirikan 27 Desember 1928, 
sebulan setelah lahirnya Sump-
ah Pemuda, 28 Oktober 1928. 
Jadi sudah cukup lama dan amat 
bersejarah.

Habib Taufiq pengasuh Pon-
dok Pesantren Sunniyah Salafi-
yah Pasuruan, Jawa Timur. Per-
nah menjabat Mustasyar NU 
Jawa Timur. Dia terpilih sebagai 
ketua umum DPP Rabithah 
Alawiyah masa khidmat 2021-
2026 hasil Muktamar di Jakarta, 
5 Desember 2021 menggantikan 
Habib Zen bin Smith.

Tabligh akbar Habib Taufiq 
berlangsung Selasa (29/8), ba’da 
Isya. Temanya sangat menarik 
dan aktual. “Membangun Karak-
ter Islami dalam Era Modern.” 
Sejak maghrib jamaah sudah 
berdatangan. Meluber sampai ke 
teras masjid, baik di lantai utama 
maupun lantai 1 dan 3.

Dia menekankan kepada ja-
maah bagaimana menghadirkan 

karakter Islami dalam kehidupan 
sehari-hari. Dengan cara itu, kita 
siap dan selamat dalam era ke-
hidupan kapan pun seperti era 
modern sekarang ini.

Saya terkesan gaya dak-
wah Habib Taufiq yang sejuk. 
Durasinya juga tidak terlalu larut 
malam. Jadi anak-anak dan ibu-
ibu tenang mengikuti. Tidak ge-
lisah karena harus menyiapkan 
keperluan sekolah besok pagin-
ya. 

Sepekan kemudian, hari  Se-
lasa lagi, 5 September hadir pula 
Buya Yahya di At-Taqwa dalam 
rangka menyambut datangnya 
bulan Maulid, kelahiran Nabi Be-
sar Muhammad SAW. Jamaahn-
ya juga melimpah. Apalagi Buya 
membuka ruang tanya jawab.

Dakwah Buya Yahya banyak 

mengisi ruang media sosial. Dia 
ulama sekaligus cendekiawan 
Islam yang luas pandangannya. 
Nama dan gelar lengkapnya ada-
lah Prof. KH Yahya Zainul Ma’ar-
if, Lc, MA, Ph.D. Sembilan tahun 
dia studi di Universitas al-Ahgaff, 
Hadramaut, Yaman. Menyele-
saikan program Ph.D  (doctor of 
philosophy) di American Univer-
sity for Human Sciences Califor-
nia, AS. Lalu dikukuhkan sebagai 
guru besar kehormatan bidang 
Hukum Islam di Universitas Sul-
tan Agung, Semarang, Jateng.

Ulama kelahiran Blitar 10 Agus-
tus 1973 itu, sekarang  menga-
suh Lembaga Pengembangan 
Dakwah dan Pondok Pesantren 
Al-Bahjah, yang berpusat di Cire-
bon, Jawa Barat. Cabang-caban-
gnya tersebar di beberapa kota 

Tabligh akbar Habib Taufiq di At Taqwa.

Habib Taufiq bersama Habib Hadi Al Haddad.
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di Indonesia dan Malaysia. 
Buya Yahya juga banyak menu-

lis buku. Di antaranya bukunya 
yang banyak menarik perhatian 
adalah berjudul “Indahnya Me-
mahami Perbedaan Para Ulama, 
Fiqih Bepergian: Solusi Shalat di 
Perjalanan dan Saat Macet” serta 
“Buya Yahya Menjawab.” 

Pesantren yang diasuh Habib 
Taufiq dan Buya Yahya sama-sa-
ma punya radio sebagai sarana 
dakwah. Suara Habib Taufiq rutin 
bergema di Radio Suara Nabawy, 
sedang Buya Yahya bisa didengar 
di  Radioqu. Bahkan pesantren 
Buya Yahya juga punya Al-Bahjah 
TV yaitu TV parabola yang jang-
kauannya ke seluruh Indonesia 
dan negara tetangga.

Buya menyebut semua jamaah 
yang hadir adalah para pencinta 
Baginda Nabi Muhammad SAW. 
Para perindu Rasulullah yang 
mulia. “Sungguh karunia yang 
sangat agung diberikan Allah 
setelah iman adalah hati yang 
saling mencintai karena Allah,” 
ujarnya.

Berkaitan menyambut kela-
hiran Nabi, menurut Buya Yahya 
harus dimulai dengan menum-
buhkan atau menyuburkan ke-
cintaan kepada Nabi. Kepada 
semua umat Rasulullah. Kalau ti-
dak, maka apa yang kita lakukan 
tidak ada artinya. 

Saya amat terkesan bertemu 
Buya Yahya. Dia tak segan men-
cium tangan saya. Baik ketika 
datang maupun pulang. Seu-
mur-umur baru sekali saya di-
cium ulama besar dan penuh 
berkah. Yang lazim kita yang 
mencium tangan para ulama. 
Saya lihat Habib Umar bin Hafidz, 
ulama besar dari Yaman yang 
baru datang ke Indonesia juga 
tak segan mencium tangan para 
ulama yang ditemuinya.

Habib Umar adalah tokoh 
Muslim yang sangat berpen-
garuh di dunia. Mengutip situs 
The Muslims 500, posisi Habib 
Umar berada di urutan ke-11, te-

patnya di bawah Putra Mahkota 
Arab Saudi, Mohammed bin Sal-
man. Sayang dia tidak datang ke 
Kaltim, tapi berhasil digaet Gu-
bernur Kalteng Sugianto ke Pa-
langkaraya.

Sunnah memang hukumn-
ya mencium tangan Nabi, ula-
ma, orang salih, guru dan orang 
tua. Itu bentuk kita menghor-
mati dan memuliakan mereka. 
“Yang penting jangan sampai 
menyembah,” kata Buya Yahya 
dalam Youtube Al-Bahjah TV.

Rasulullah SAW juga diper-
lakukan demikian oleh para sa-
habatnya pada saat berdakwah. 
“Bahkan jika harus mencium ka-
kinya pun diperbolehkan,” tam-
bahnya.

BERAKHIR MINGGU INI
Setelah dua tahun bertugas, 

amanah di pundak saya men-
jadi ketua umum Masjid Agung 
At-Taqwa Balikpapan berakh-
ir  Rabu 13 September 2023 ini. 
Laporan pertanggungjawaban 
kegiatan dan keuangan  saya 
kirim ke Dewan Penasihat, Senin 
nanti. Mulai Wali Kota, Kamenag, 
Ketua MUI, Ketua Dewan Mas-
jid, Ketua PCNU, Ketua Muham-
madiyah sampai Imam Besar KH 
Jaelani Mawardi.

Tidak terlalu sempurna, baik 
dari bentuk laporan maupun 
kegiatan. Insya Allah pengurus 
baru lebih baik. Silakan mau 
melanjutkan atau melakukan 
perubahan. Yang penting masjid 

Buya Yahya memberi tausiah kepada jamaah At-Taqwa.

Saya memberi sambutan di depan Buya Yahya.

Lanjutan Catatan
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Lanjutan Catatan

semakin makmur dan sejahtera.
Laporan keuangannya diperiksa oleh 

tim yang diketuai Drs HM Yusri Idris den-
gan anggota Dr Drs Sartono, Ustadz 
Jaelani, Bambang Saputra dan H Ansyori, 
SH. Alhamdulillah, hasil pemeriksaannya 
tidak menemukan hal yang kurang pas 
baik dalam pencatatan pemasukan mau-
pun pengeluaran.

Saya aktif menjalani tugas mengurus 
masjid lantaran ketua harian belakangan 
tidak bisa lagi bertugas. Ternyata menjadi 
ketua masjid tidak gampang. Malah leb-
ih berat ketimbang waktu saya jadi wali 
kota. Apalagi sumber dayanya terbatas. 
Padahal pertanggungjawabannya tidak 
saja di dunia, tapi juga di akhirat.

Menjalankan manajemen masjid yang 
baik adalah salah satu cara memakmur-
kan masjid. Ini yang tidak gampang. 
Mengombinasikan moral petugas masjid 
dalam menjalankan tugas secara Lillahi 
Ta’ala dengan sisi lain dia sebagai manu-
sia, yang punya tanggung jawab terhadap 
anak istri.

Menjelang salat Jumat (7/9), saya 
menyempatkan pamit dengan jamaah.  
Saya bilang terhitung Rabu (13/9) men-
datang sudah berakhir masa tugas saya 
dan anggota pengurus lainnya. Kalau be-

lum diputuskan penggantinya, pengurus 
lama sementara tetap berjalan. Tapi tak 
lagi mengambil keputusan yang prinsip.

Yang saya kaget tiba-tiba datang sep-
ucuk surat teguran dari Kantor Pelayanan 
Pajak Pratama Balikpapan Barat kepada 
Pimpinan Masjid Agung At-Taqwa. Isinya 
teguran karena belum menyampaikan  
Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) PPh 
pasal 25/29 Badan.

Saya agak bingung kok Masjid beruru-
san dengan pajak? Apalagi disebutkan 
ada NPWP-nya 02.833.350.8721.000. Se-
tahu saya bidang keagamaan meliputi 
jasa pelayanan rumah ibadah, pemberi-
an khotbah atau dakwah, penyelengga-
raan kegiatan keagamaan maupun jasa di 
bidang keagamaan  tidak dikenakan pa-
jak penghasilan. Apalagi gajinya rata-rata 
di bawah Rp 4,5 juta per bulan, sehingga 
masuk kategori Penghasilan Tidak Kena 
Pajak (PTKP).

Untuk jelasnya saya minta sekretaris 
segera mengklarifikasi  ke kantor pajak. 
Biar semua clear. Tidak enak juga kalau 
Masjid ditegur urusan tunggakan pajak. 
Yang ada tunggakan program, yang be-
lum bisa dilaksanakan atau diwujudkan, 
sehingga menjadi tugas pengurus baru 
untuk menuntaskan.(*)
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TERBUKTI ANIAYA DAVID,  
MARIO DANDY DIVONIS 12 TAHUN PENJARA

KORANUSANTARA – Majelis 
hakim Pengadilan Negeri Jakar-
ta menjatuhkan vonis pidana 
penjara 12 tahun kepada Ma-
rio Dandy Satriyo. Mario dijerat 
kasus penganiayaan terhadap 
David Ozora. Hakim menilai 
Mario terbukti secara sah dan 
meyakinkan melakukan penga-
niayaan berat terhadap David. 
Dia melanggar Pasal 355 ayat 
(1) KUHP juncto Pasal 55 ayat (1) 
ke-1 KUHP. 

Selain Mario, majelis hakim 
juga memvonis Shane Lukas 
yang turut serta dalam penga-
niayaan berat dengan perenca-
naan tersebut. Shane dihukum 5 
tahun penjara. Vonis bui dari ma-
jelis hakim yang diketuai Alim-
in Ribut Sujono tersebut sesuai 
dengan tuntutan yang diajukan 
jaksa penuntut umum (JPU). 
Yang berbeda pada hukuman 
membayar restitusi.

Dalam tuntutannya, selain pi-
dana penjara selama 12 tahun, 
jaksa menuntut Mario memba-
yar restitusi kepada keluarga Da-
vid Ozora sebesar Rp 120 miliar. 
Jumlah tersebut sesuai dengan 

yang diajukan Lembaga Perlind-
ungan Saksi dan Korban (LPSK). 
Jika tidak membayar restitusi, 
Mario dikenai pidana pengganti 
penjara selama 7 tahun.

Sedangkan untuk Shane, jak-
sa menuntut pidana penjara se-
lama 5 tahun. Lalu, dituntut ikut 
membayar restitusi Rp 120 miliar 
dengan ketentuan apabila tidak 
membayar akan diganti pidana 6 
bulan penjara.

Dalam putusan, Kamis, 7 Sep-
tember 2023, nilai restitusi ber-
beda jauh dari tuntutan. ”Mem-
bebankan terdakwa Mario Dandy 
Satriyo membayar restitusi ter-
hadap anak korban David Ozora 
sebesar Rp 25 miliar,” ujar Alimin.

Sedangkan terhadap Shane, 
hakim tidak sependapat dengan 
tuntutan jaksa. ”Menurut hemat 
majelis, oleh karena peran serta 
terdakwa (Shane) bukanlah se-
bagai pelaku utama, maka ada-
lah adil apabila terhadap terdak-
wa tidak dibebankan restitusi,” 
kata hakim.

Dalam pertimbangan pu-
tusannya, hakim menyebut-
kan tidak ada hal meringankan 

bagi Mario. Sedangkan hal yang 
memberatkan, menurut hakim, 
penganiayaan Mario terhadap 
David merupakan hal sadis dan 
kejam. ”Terdakwa menikmati 
perbuatannya, bahkan melaku-
kan selebrasi dan merekam vid-
eo atas perbuatannya,” papar 
hakim. Perbuatan Mario disebut 
telah merusak masa depan David 
Ozora.

Hakim dalam putusannya juga 
memerintahkan agar barang 
bukti berupa mobil Jeep Rubi-
con yang dipakai Mario Dandy 
saat menganiaya David Ozora 
untuk dilelang. Uang hasil lelang 
dipakai untuk mengurangi bi-
aya restitusi. Menanggapi putu-
san dengan hukuman maksimal 
tersebut, pihak Mario dan kuasa 
hukum menyatakan pikir-pikir 
terlebih dahulu sebelum menen-
tukan upaya banding. Begitu pun 
jaksa. Meski vonis pidana badan 
sesuai dengan tuntutan, mere-
ka akan berpikir untuk langkah 
selanjutnya. Di sisi lain, Shane 
Lukas dan tim kuasa hukumnya 
langsung mengajukan banding 
atas vonis tersebut.(*) 

Mario Dan-
dy terus 

menghela 
napas men-
dengar vo-

nis 12 tahun 
penjara.
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WULAN MANGKIR  
DARI PEMERIKSAAN BARESKRIM

KORANUSANTARA - Wulan 
Guritno  batal diperiksa terkait 
judi online atau daring di Bare-
skrim Polri, Kamis, 7 September 
2023. Direktur Tindak Pidana 
Siber (Dirtipid Siber) Bareskrim 
Brigjen Adi Vivid Agustiadi 
Bachtiar menuturkan, pihaknya 
mendapat konfirmasi dari kuasa 
hukum Wulan untuk meminta 
penundaan pemeriksaan.

Namun, Vivid belum men-
jelaskan alasan Wulan meminta 
penundaan pemeriksaan terse-
but. Biasanya pemeriksaan di-
tunda karena yang bersang-
kutan sedang sakit. Diketahui 
dari Instagram, Wulan baru saja 
sembuh dari sakit demam, flu, 
dan batuk. Dittipid Siber men-
jadwalkan ulang pemeriksaan 
Wulan pada pekan depan. 

Sementara itu, di tengah up-
aya pemberantasan perjudian 
secara online, muncul wacana 
legalisasi perjudian dan pung-
utan pajak judi. Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) menilai legal-
isasi dan pungutan pajak judi 
tersebut tidak menyelesaikan 
masalah.

”Solusi pemberantasan judi on-
line ya harus lewat pemblokiran,” 
kata Ketua MUI Cholil Nafis 

Selama akses masyarakat ter-
hadap aplikasi judi online masih 
terbuka dan mudah, praktik per-
judian akan tetap subur. Apalagi, 
semua lapisan masyarakat saat 
ini semakin melek teknologi.

Cholil mengatakan, di ka-
wasan Asia Tenggara, hanya In-
donesia yang masih menetap-
kan perjudian itu ilegal. Di sisi 
lain, pemerintah belum mem-
berantasnya secara maksimal. 
Bahkan, sebaliknya, judi online 
saat ini memberikan kesempa-
tan luas kepada semua orang 
untuk bermain judi lewat ponsel 
masing-masing.

Dia menegaskan tidak setuju 

Wulan Guritno 

dengan penerapan atau pung-
utan pajak dari judi. Menurut 
dia, pemerintah saat ini sebaikn-
ya fokus pada pemberantasan 
praktik judi online tersebut. Soal 
pajak, pemerintah fokus saja 
mengawal kepatuhan pajak dari 
perusahaan besar atau para kon-
glomerat. 

Sebelumnya, wacana pajak 

judi disampaikan Menkominfo 
Budi Arie Setiadi. Beberapa wak-
tu lalu, dia menyampaikan, ada 
pihak yang mengusulkan supaya 
judi dilegalkan saja. Konsekuen-
sinya, pajak dapat diterapkan. 
Ketimbang uang masyarakat 
Indonesia habis tersedot begitu 
saja oleh bandar atau pemilik ap-
likasi judi online. (*)
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